
COMUNICADO

Vente Universidad Mérida sobre quema de Biblioteca Central de la UDO, núcleo Sucre, y el desmantelamiento paulatino de nuestras universidades

La biblioteca, como uno de los pilares donde se sustenta la educación, ha contribuido al desarrollo de la sociedad.

Las universidades más avanzadas lucen hoy día magníficos edificios de bibliotecas como símbolos de su desarrollo. Son espacios que funcionan como templos para la lectura, la investigación, la creación y la recreación, y que resguardan siglos de conocimiento como el legado máspreciado para las futuras generaciones.

En las Universidades nacionales, sus bibliotecas cumplen la misión de apoyar a la institución, como espacios de conocimiento que contribuyen y facilitan las labores de docencia, investigación y extensión, teniendo un rol fundamental en la sociedad, en la formación de profesionales con pensamiento plural y capacidad de inspirar y crear actividades humanas en pro del desarrollo de la sociedad libre.

Estas características las exponen a los intereses más oscuros de quienes persiguen causas de sumisión de los pueblos en contra del bien máspreciado por el ser humano: la libertad.

Son la libertad del individuo, junto a la dignidad humana y el conocimiento, los valores y las creencias esenciales de Vente Venezuela; guías de nuestro accionar que nos impulsan a fijar posición frente a hechos tan deplorables para cualquier sociedad en el mundo, y más aún en nuestro país, sumido en la barbarie que arremete en contra de esta noble Casa de Estudios Superiores.

Desde Vente Universidad Mérida condenamos de manera contundente el vandalismo que vienen sufriendo nuestras universidades nacionales y en particular, en este momento, nos solidarizamos con la Universidad Oriente (UDO), que ha sido vilmente atacada en reiteradas ocasiones, siendo la última incursión criminal este 1 de junio de 2020, cuando quemaron la Biblioteca Central del Núcleo Universitario Sucre.

Es necesaria la aplicación de la justicia, no sólo para dar con los responsables de tan mal sana acción, sino para desenmascarar la perversa planificación detrás de estos lamentables hechos ocurridos en la mayoría de las universidades nacionales (UCV, ULA, UC, LUZ, UPEL UNA y UDO), con el objetivo de su desmantelamiento paulatino y un fin último, su extinción.

Mérida, a los 4 días del mes de junio de 2020.